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Hallo Bernhard!

Naja fast, aus dem 600er Tele wird ein 960er bei gleicher Lichtstärke! Aber bei den Digicams
kann man zusätzlich schön mit der "Filmempfindlichkeit" spielen. Also auf 800er Film stellen
und los geht´s im dunklem Wald. Der Blitz passt, aber synchonisiert nicht richtig, bzw. der Blitz
"kommuniziert" nicht mit der Kamera. So wie ein Plattenspieler keinen "optischen" Ausgang
hat. Das eine ist eben immer noch Analog und das andere schon Digital.

Gruß

Lollo
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4680-fotografieren-als-hobby/?postID=74958#post74958

